



北米ホーリネス教団  
オレンジ郡  
キリスト教会  
「週報」

2013年の努力目標

1. 朝の15分の祈りを大切に。
2. 1日2章の聖書日課に励む
3. 日ごとの写教に励む
4. 定期の祈り会に参加
4. 聖書研究・家庭集会への参加
5. 礼拝欠席の時は牧師に連絡を。

◎集会案内◎

日曜 礼拝 : 9:30~10:45am  
 コーヒー・アワー : 日曜日 10:45~11:15am  
 聖書の学び : 日曜日 11:15~12pm  
 みふみ会 : 水曜日 10am  
 定例祈禱会 : 水曜日 7:30pm  
 早天祈禱会 : 土曜日 7am  
 家庭集会 : 各地区に2箇所  
 牧 師 : 杉村 幸 (日本語部)  
 : 益田デーロ (英語部)  
 電 話 : (714) 827-6244 (教会)  
 : (714) 527-1456 (牧師館)  
 E-Mail : sugimura1950@gmail.com  
 教会ホームページ : www.occc.org  
 教会所在地 : 4872 Bishop St.  
 Cypress, CA 90630

石 叫

◎石叫■

「新島襄」③

私は、このように述べ、かつ訴えながらも、感激のあまり、おぼえずして壇上で涙を流したのであるが、情あふれ、胸はふさぎ、いくたび演説を中止したかは分からなかった。しかるに、私の演説がまだ終わるか終わらないうちに、聴衆の中で、私の後ろにいた一人の紳士が立ち上がって、声高く言った『新島君、私はあなたが設立したいと、ただいま述べられた、その学校のために一千ドルを寄付しよう』と。この人こそワシントン市の医学博士パーカー氏であった。すると、今度はパーメント州の前知事ページ氏もまた立ち上がって、一千ドルの寄付を約束せられた。これに続いて多くの約束があつて、いままで静まりかえっていた会場は、にわかに会衆の声が沸きあがった。やがて、私は丁寧に諸氏の好意に感謝して、別れの挨拶を述べ、壇上から降りようとしていた時のことであつた。粗末な衣服をまとつた、やせた一人の老農夫が、静かに私の前に出てきて、しきりに震えながら、懐中から二ドルを取り出し、ハラハラと涙を流して言うには『私はパーメント州の北部のもので、貧しい百姓です。この二ドルは帰りの汽車賃にもつて来たのですが、さきほど、私はご演説をききまして、あなたの愛国のまごころに感激を禁じることができなかつたのです。たとえ、私は年老いてはいても、まだ私の両足は歩いてわが家に帰ることが出来ます。これは申すまでもなく、わがかなもので、とりあげられるほどのものではありませんが、あなたが将来、建てられる大学の費用の一部にでも加えて下さるならば、私にとつて、こんなうれしいことはありません』と。かくて閉会后、私がラトランドを出てまだ一里もゆかないうちに、とつぜん後ろの方から、私を呼びかけるものがあつた。振りかえると、それは一人の老婆であつた。彼女は急いで私の方に近づいて『私は、この近くの村に住んでいる一人もので、ひどく貧乏はしておりますが、こと教育に關しましては、少しなりともあなたのお志を、お助けしたいと思つたので、いま懐中にあるわずか二ドルばかり持っているお金を差し上げます。さきほど、会場でこのことを申し出なかつたのは、実はあまり小額なので、恥ずかしく思つたからです。どうぞ、私のこのささやかな志をお受け下さい』と言ひ終わって泣くのであつた。私は米人ながらも、わが日本を思つてくれるその親切心に感激と喜びをもつてこれを受けとつたのである。かつて私の友人も、あのラトランドの大会で最も感動させられたものは、さきの老農夫と、この時の老婆の寄付であつたと言つたほどである(続く)。

「オレンジ郡キリスト教会の歩み」

オレンジ郡キリスト教会は1977年に発足し、東洋宣教会・北米ホーリネス教団に所属するプロテスタント教会の一つです。北米ホーリネス教団は1921年に創立され、現在は日英両語合わせますと2000名を越える会員になります。

私たちの教会は18世紀に、英国で始まったジョンウエスレーによるメソジスト教会の流れを汲みます。そして他のプロテスタント教会同様、3世紀以来告白され続けてきた使徒信条を、私達の信仰告白と致します。

